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Putri Baja 78 dan Putra Raseko Menang
Ganjar Pranowo Buka Popda Jateng

SEMARANG (KR)- Gu-

bernur Jawa Tengah (Ja-

teng), Ganjar Pranowo, Se-

lasa (12/7) membuka Pe-

kan Olahraga Pelajar Dae-

rah (Popda) Jateng 2022,

yangberlangsung 12-19

Juli. Gubernur berharap

dari Popda akan muncul

atlet tangguh yang mampu

mencetak rekor dunia.

Pelaksanaannya Popda

Jateng dibagi dua tahap

karena masih suasana

pandemi. Popda memper-

tandingkan 27 cabang

olahraga (cabor) resmi dan

lima cabor ekshibisi. Di-

ikuti 3.333 atlet pelajar se

Jateng. Mereka mempere-

butkan 195 medali emas,

195 perak dan 311 perung-

gu. Selain di Kota Sema-

rang, nantinya ada bebera-

pa cabang olahraga yang

digelar di Kabupaten Pati.

Kiromal Katibin, atlet

panjat tebing Indonesia

asal Batang menjadi satu

contoh yang disampaikan

Gubernur Ganjar

Pranowo. “Betapa senang-

nya saya ketika kemarin

melihat video dari teman-

mu, namanya Kiromal dari

Batang. Kemarin menjadi

juara dunia panjat tebing

yang sangat cepat sekali,”

ucap Ganjar mengawali

sambutannya.

Ganjar mengatakan, pa-

ra atlet yang akan berkom-

petisi di Popda Jateng 2022

telah mempersiapkan diri

sebaik mungkin. Proses

panjang dilewati, tawa

hingga tangis mengiringi.

Masyarakat akan menyak-

sikan bagaimana para

pelajar menunjukkan

prestasi, kemampuan dan

sportivitasnya.

Ganjar mengatakan

mental juara harus dipeli-

hara dan disiapkan untuk

para atlet pelajar menjadi

anak-anak hebat yang

membanggakan bangsa,

dan akan mengibarkan

sang saka Merah Putih di

langit penjuru dunia. Itu

adalah kebanggaan kita

semuanya. (Bdi)
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UNTUK PROGRAM F4S 

PSSI Dapat Bantuan FIFA

PIALAAFF DI SLEMAN

Tim Nasional U-16 ’Sowan’ Bupati 

JELANG PEPARDA III DIY 2022

NPC Tetapkan Venue Pertandingan

JAKARTA (KR)- Induk organisasi sepakbola

Indonesia (PSSI) mendapatkan bantuan sebesar 50.000

dolar AS atau setara dengan Rp 749 juta dan 250 ribu

buah bola kaki  dari induk organisasi sepakbola dunia

(FIFA). Bantuan yang disalurkan melalui Yayasan FI-

FA (FIFA Foundation) itu akan digunakan untuk

melaksanakan program pengembangan pesepak bola

muda Foootball For Schools (F4S) di Indonesia.

“Alhamdulillah, kami mendapatkan bantuan dari

FIFA untuk program ini. Semoga bantuan itu dapat

membantu pengembangan sepakbola Indonesia, ter-

utama untuk usia dini,” kata Direktur Teknik PSSI

Indra Sjafri seperti dilansir laman resmi PSSI, Selasa

(12/7).

Program F4S merupakan hasil kerja sama Yayasan

FIFA dengan UNESCO. Proyek ini bertujuan untuk

meningkatkan kehidupan sosial dengan memberikan

dukungan kepada sekolah-sekolah lokal agar kehidup-

an siswa-siswi semakin baik. Melalui program F4S, FI-

FA ingin membantu sekitar 700 juta anak di dunia un-

tuk memperbaiki kualitas hidup dan kompetensi mere-

ka melalui sepakbola.

Di Indonesia, program ini rencananya diluncurkan

pada 28 Oktober 2022, bertepatan dengan Hari Sum-

pah Pemuda. Nantinya PSSI berencana mendatangkan

legenda sepakbola FIFA, legenda sepakbola Indonesia,

para guru olahraga dan 100 siswa Sekolah Dasar.

Football For School juga mempunyai aplikasi untuk

mobile yang bisa diunduh dan berisi tentang metode-

metode latihan untuk mengajar sepakbola di Sekolah

Dasar.  “Sudah menjadi komitmen PSSI yang dipimpin

oleh Ketua Umum Mochamad Iriawan untuk terus

memperhatikan pengembangan sepakbola usia dini,

termasuk menjalankan kompetisi dengan rutin,”

pungkas Indra Sjafri. (Lis)

Timnas Indonesia U-16 akan

berlaga pada Piala AFF U-16 2022

yang  berlangsung 31 Juli hingga

12 Agustus mendatang. Timnas

Indonesia U-16 sebagai tuan

rumah berada di Grup A bersama

Vietnam, Singapura, dan Filipina.

Seluruh pertandingan Timnas U-

16 akan berlangsung di Stadion

Maguwoharjo, Sleman dan meng-

awali pertandingan melawan

Filipina,  Minggu (31/7) menda-

tang. 

“Saya berharap, semua pemain

dalam kondisi prima, membawa

nama baik Indonesia. Sleman

bangga, pertandingan Piala AFF

U-16 bisa berlangsung di Sleman.

Saya berharap, Indonesia bisa

juara,” ucap Kustini Sri Purnomo. 

Disampaikan, Pemkab Sleman

berusaha melengkapi, memper-

baiki sarana prasarana dengan

pembinaan olahraga yang lebih

baik. Banyak lapangan sepakbola

yang punya kualitas di Sleman

dan akan terus bertambah.

Dengan harapan, muncul banyak

pemain potensial di masa menda-

tang. “Silakan manfaatkan la-

pangan yang ada di Sleman. Kami

mendukung anak-anak maju dan

berprestasi,” tambahnya. 

Dessy Arfianto mewakili PSSI

menegaskan pihaknya kulanuwun

dengan Bupati Sleman, karena

hingga empat minggu ke depan,

Timnas Indonesia U-16 akan ber-

ada di Sleman. Saat ini, pemusa-

tan latihan telah berjalan di

Lapangan UNY. 

“Ada perwakilan dari 12 negara

ASEAN hadir di Sleman. Empat

hotel menjadi tempat menginap.

Serta ada lapangan-lapangan se-

pakbola di Sleman digunakan un-

tuk latihan seperti YIS, UII dan

Pakem,” kata Dessy Arfianto. 

Pelatih Timnas Indonesia U-16,

Bima Sakti mengaku senang per-

tandingan Piala AFF U-16 dapat

berlangsung di DIY. Pihaknya su-

dah cukup familiar dengan

Stadion Maguwoharjo. Ia pun

berharap, dukungan masyarakat

pecinta sepakbola Indonesia saat

Timnas U-16 berlaga. 

“Kami minta izin menggunakan

Stadion  Maguwoharjo untuk men-

coba lapangan sebelum official

training. Agar bisa menyesuaikan

dengan kondisi lampu dan seba-

gainya. Kami berharap dukungan

masyarakat pecinta sepakbola

DIY. Mudah-mudahan antusias-

menya lebih saat kami bermain

disini (Sleman red),” ujar Bima

Sakti. 

Hadir dalam jamuan makan ma-

lam bersama Timnas U-16, Ketua

Umum Asosiasi Provinsi (Asprov)

PSSI DIY, Syauqi Soeratno. Ketua

Umum Askab PSSI Sleman,

Wahyudi Kurniawan dan Kepala

Dinas Pemuda dan Olahraga (Dis-

pora) Sleman, Agung Armawanta. 

“Sleman merupakan bumi se-

pakbola. Di sini lengkap dari klub-

klub lokal ditingkat desa, hingga

punya tim Liga 1, PSS Sleman.

Tentu kami berharap, akan ada

lebih banyak pemain Sleman yang

memperkuat Tim Nasional,” kata

Syauqi. (Yud)

YOGYA (KR) - National

Paralympic Committee

(NPC) DIY telah memas-

tikan venue pertandingan

dan perlombaan yang akan

digunakan Pekan Paralim-

pik Daerah (Peparda) III

DIY 2022. Dari 11 venue

untuk 10 cabang olahraga

(cabor) di Peparda pada 1-9

September mendatang,

tercatat hanya akan ada 1

venue yang berada di luar

Kabupaten Sleman.

Biro Pembinaan dan

Prestasi NPC DIY, Dr H

Rumpis Agus Sudarko MS

kepada KR di Yogya, Rabu

(13/7) mengatakan, dari

pembahasan dengan se-

mua pihak terkait, saat ini

NPC DIY sudah menetap-

kan venue pertandingan

dan perlombaan bagi 10 ca-

bor. “Tempat atau venue

pertandingan dan perlom-

baan sudah dapat kita

pastikan,” tegasnya.

Ke-11 venue pertanding-

an dan perlombaan yang

akan digunakan meliputi,

para angkat berat berlang-

sung di Gedung Serbaguna

Kalurahan Condong Catur,

para atletik di Stadion

Mandala Krida, boccia, di

Hall Yakkum Jalan Kali-

urang, bola voli duduk di

Hall Bulutangkis FIK UNY,

para bulutangkis di Hall

Bulutangkis FIK UNY,

para catur digelar di Op-

room Dinas PMK Sleman.

Goalball di Gedung Ser-

baguna Kalurahan Con-

dong Catur, para panahan

berlangsung do Lapangan

RS Grasia Pakem, para re-

nang berlomba di Kolam

Renang FIK UNY, para te-

nis meja di Hall Tenis Meja

FIK UNY dan di Ruang

Kuliah FIP UNY. “Untuk

para tenis meja ini kami ge-

lar di dua lokasi, karena

khusus untuk paralimpain

penyandang disabilitas ne-

tra, kami gelar di Ruang

Kuliah FIP UNY,” pa-

parnya.

Untuk pertandingan dan

perlombaannya, para

angkat berat berlangsung

4 September, para atletik

digelar 6-7 September, boc-

cia berlangsung 6-7 Sep-

tember, bolavoli duduk ber-

langsung 7-8 September,

para bulutangkis dilak-

sanakan 2-5 September,

para catur 6-8 September,

goalball berlangsung 6-8

September, para panahan

dilaksanakan 7-9 Septem-

ber, para renang tanggal 7-

8 September dan para tenis

meja dilaksanakan 6-8

September.

Menurut tim pemantau

dari NPC, seluruh venue

sudah memadahi dan ha-

nya ada beberapa yang

perlu dilengkapi. “Rata-ra-

ta sudah sesuai dengan ke-

butuhan yang kami harap-

kan,” ujarnya. (Hit)

YOGYA (KR) - Tim PSIM Yogya mulai

melakukan persiapan serius menghadapi

laga ujicoba kontra Persebaya Surabaya

yang akan berlangsung di Stadion Gelora

Bung Tomo, Surabaya, Minggu (17/7)

mendatang. Sebelum bertolak ke ‘Kota

Pahlawan’, Jumat (14/7) hari ini, tim

‘Laskar Mataram’ sudah mulai berlatih

usai pulang dari pemusatan latihan di

Jabodetabek beberapa waktu lalu.

Pelatih tim PSIM Yogya, Imran Nahu-

marury mengatakan, untuk laga persa-

habatan melawan Persebaya Surabaya,

pihaknya jelas akan mempersiapkan tim-

nya sebaik mungkin. Pasalnya, laga kon-

tra tim kontestan Liga 1 ini akan diman-

faatkan untuk mematangkan tactical tim

untuk kompetisi Liga 2 musim depan.

“Yang pasti kita harus menyiapkan.

Kita ke sana tidaksekedar bertanding,

makanya tadi kita adaptasi training, be-

sok pagi kita naikkan fisik mereka, sore

kita bahas taktikal, jadi tiga hari ini kita

bahas taktikal lawan Persebaya,” papar

Imran selepas menggelar latihan rutin di

Stadion Mandala Krida, Selasa (13/7).

Meski laga tersebut hanya bersifat uji

coba,  Imran  akan menginstruksikan

para pemainnya  tampil maksimal. “Kami

ingin para pemain mematangkan apa

yang akan menjadi filosofi kita nanti.

Intinya kita datang ke sana di samping uji

tanding, ini bagus untuk kita persiapan

kompetisi, dan untuk mematangkan tacti-

cal kita,” tandas Imran.

Rencananya tim PSIM akan bertolak ke

Surabaya pada Jumat (15/7) hari ini dan

akan menyiapkan tim beberapa hari di

Surabaya sebelum laga digelar.

Dalam latihan rutin yang dijalani ke-

marin, sejumlah materi diberikan Imran

kepada anak asuhnya. Hal ini tak lepas

dari kebijakan manajemen yang

meliburkan pemain selama tiga hari se-

lepas pemusatan latihan di Jabodetabek

sekaligus libur Hari Raya Idul Adha.

CEO PSIM, Bima Sinung Widagdo

menjelaskan, uji coba melawan Persebaya

jelas berbeda dengan uji coba sebelumnya.

Pihaknya mengaku sangat terhormat

mendapatkan undangan uji coba dari

Persebaya Surabaya. Pasalnya laga ini ju-

ga akan menjadi momen perkenalan bagi

tim Persebaya Surabaya. (Hit)

BANTUL (KR) - Tim

voli putri Baja 78 dan putra

Raseko melaju ke babak

berikutnya, setelah mem-

bungkus kemenangan atas

lawan-lawannya dalam la-

ga pembukaan Kejurkab

voli Antarklub Pengkab

PBVSI Bantul mempere-

butkan Piala Kapolres

Bantul tahun  2022. 

Bertanding  di lapangan

voli Kaliputih, Pendowo-

harjo, Sewon, Bantul, Se-

lasa (12/7) malam, putri

Baja 78  tanpa rintangan

berarti  mengatasi per-

lawanan putri Raseko de-

ngan skor 3-0 (25-9, 25-12

dan 25-17). Sedangkan da-

lam laga kedua, putra

Raseko harus bermain em-

pat set, sebelum menyudahi

perlawanan  ketat Pervock

dengan kemenangan 3-1

(25-22, 18-25, 25-19 dan 25-

23).  Event  dalam rangka

memperingati HUT Bha-

yangkara ke-76 tahun 2022

tersebut  dibuka Kapolres

Bantul AKBP Ihsan SIK.

Ditandai penyerahan bola

dari Ihsan kepada wasit na-

sional Pikur yang me-

mimpin pertandingan.  

Pembukaan dihadiri se-

jumlah pejabat, di an-

taranya Wabup Bantul

(merangkap  Ketua umum

Pengkab PBVSI Bantul)

Joko B Purnomo,  Kapolres

Bantul, Dandim Bantul,

Kepala Kejaksaan Negeri

Bantul, Kepala Disdikpora

Bantul, Kepala Inspektorat

Bantul, Ketua Komisi D

DPRD Bantul, perwakilan

Ketua Pengda PBVSI DIY,

perwakilan KONI Bantul,

Panewu Kapanewon Se-

won  dan sebagainya.

Joko B Purnomo menje-

laskan, Kejurkab  voli

Antarklub se Bantul  tahun

ini diikuti 20 tim, rinciannya

12 tim putra dan 8 tim putri.

Kejurkab akan berlangsung

hingga 21 Juli  mendatang.

“Kejurkab ini digelar  un-

tuk melaksanakan pro-

gram kerja Pengkab PB-

VSI Bantul. Selain itu juga

memperingati HUT Bha-

yangkara ke-76, sekaligus

ajang seleksi  mencari 3

tim putra dan 3 tim putri

guna mengikuti kejurda

voli antarklub senior

tingkat DIY 2022 di GOR

Among Raga, Yogya mulai

29 Juli hingga 4 Agustus,”

ujar  Joko Purnomo.

Kapolres Bantul  Ihsan

mengatakan, guna mewu-

judkan Indonesia tangguh,

salah satunya kita harus

memiliki fisik yang kuat,

sehat dan berkarakter.

“Saya berharap  kepada

para pemain berkompetisi-

lah sejujurnya dan sportif,”

katanya.

“Saya mewakili Pengda

PBVSI DIY mengapresiasi

kejurkab voli antarklub se

Bantul. Semoga  di bawah

kepemimpin  Pak Joko

Purnomo, voli Bantul kem-

bali berjaya seperti pada

tahun 2005 lalu,” harap Dr

Suhadi MPd, wakil Ketua I

Pengda PBVSI DIY.   (Rar)

PSIM Bersiap Melawan Persebaya

KR-Antara

Indra Sjafri (kiri) dan Shin Tae-yong.

SLEMAN (KR)- Tim Nasional (Timnas) Indonesia
U-16 dijamu Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo di
Rumah Dinas Bupati Sleman, Selasa (12/7) malam.
Hadir seluruh pemain beserta jajaran tim pelatih yang
dipimpin mantan pemain Timnas, Bima Sakti. 

KR-Antri Yudiansyah

Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo menerima jaket dari Timnas

Indonesia U-16.

KR-Budiono

Ganjar Pranowo (nomor dua dari kiri) menekan

tombol tanda dimulainya Popda Jateng. 

KR-Adhitya Asros

Dr H Rumpis Agus

Sudarko MS

KR-Abrar

Wabup   Bantul dan Kapolres Bantul (tengah)

bersama peserta Kejurkab.

SLEMAN (KR) - Jelang

bergulirnya Liga 1 2022/2023,

PSS Sleman membuat langkah

mengejutkan dengan mencoret

bek asal Serbia, Mario Maslac,

yang dilepas karena tidak sesuai

harapan tim pelatih. 

Sejatinya, kontrak Mario

Maslac masih menyisakan satu

tahun. “Mario Maslac resmi kami

lepas karena tidak masuk skema

pelatih. Kami berterima kasih

kepada Mario atas perjuangan

dan dedikasinya untuk PSS sela-

ma musim kemarin dan semoga

bisa sukses dimanapun berada,”

kata manajer tim PSS, Dewanto

Rahadmoyo di Omah PSS,

Sleman, Rabu (13/7). 

Manajemen memiliki banyak

pertimbangan, namun kebu-

tuhan tim dan skema permainan

menjadi hal yang wajib diutama-

kan demi hasil maksimal.

“Banyak pertimbangan sebelum

melepas Mario. Namun demi ke-

butuhan tim dan skema per-

mainan yang akan diterapkan,

melepas Mario adalah opsi yang

mau tidak mau harus diambil

oleh manajemen,” paparnya. 

“Untuk pengganti Mario nanti,

yang jelas dia belum pernah

bermain di Indonesia. Dia akan

datang beberapa hari ke depan

dan semoga dia bisa segera meng-

ikuti latihan agar segera terban-

gun kekompakan,” kata Dewa. 

Dewa mengucapkan teri-

makasih atas kerja Mario Maslac

selama bersama PSS. Ia pemain

yang bagus dan maksimal dalam

setiap pertandingan. 

“PSS sangat berterima kasih

sekali kepada Mario karena

berkat gol serta performanya di

lini belakang musim lalu membu-

at PSS bisa bertahan di Liga 1.

Hal tersebutlah yang akan selalu

PSS maupun suporter ingat ten-

tangnya. Kami dari PSS selalu

mendoakan dia semoga sukses di-

manapun ia berada dan jika ber-

ada di Indonesia, maka Sleman

adalah rumah kedua bagi Mario

dan pintu kami akan selalu ter-

buka,” ucapnya.

Pada Liga 1 2021/2022, Maslac

bermain dalam 26 pertandingan.

Sebagai bek tengah, Maslac

cukup produktif dengan mele-

sakkan empat gol. Sayang, per-

formanya tak maskimal di Piala

Presiden. Ia hanya bermain

sekali, saat PSS dipaksa menye-

rah oleh PSIS Semarang dengan

skor 2-5 di babak penyisihan

grup.  (Yud)

Tak Sesuai Harapan, PSS Coret Mario Maslac 


